
根木内中学校 保護者委員会だより ７月号 

根木内中学校保護者委員会 広報係 

  

 7月 4日（木）に第 2回保護者委員会が開催されました。概要をまとめてお知らせいたします。 

★7月４日（木）第２回保護者委員会レポート 

1.校長先生より 

   梅雨明けが遅れ、肌寒い日が続いています。体育祭は 5 月としてはとても暑い中でしたが、本校生徒の真剣な取組を披露できました。 

修学旅行、林間学園という旅行的行事も成功に終わり、いよいよ各部活動では大会やコンクールに向けて追い込みをかけているところで 

す。職員研修に続き、やる気を引きだす言葉「ペップトーク」の生徒向け講演会を 9 月に実施します。保護者の方にもご案内いたします。 

2．保護者委員会 会長 岩井さんより 

 ６月２６日に開催した「高校見学会」に田中教頭先生・岡田先生にご同行いただき、４６名の保護者の方が参加しました。 

各校の特色についてご説明いただいたあと、授業の様子や施設を見学しました。実際に訪問することで学校の雰囲気・ 

生徒の普段の様子など見ることができ、また保護者の親睦も深められ有意義な一日でした。 

3．学校支援地域本部 安達さんより 

  かぼちゃの棚を作りました。８月に小金オープンスクールがあります。 

4．７月の予定について 主幹教諭・教務主任 染谷先生より 

 ＜７月＞  5日 部活動激励会 部活アルバム写真撮影  10日 職員会議 ノー部活デー  12日 短縮日課 給食なし  

  17日 １学期給食最終日   １９日 終業式    22日～ 夏季休業 保護者面談・三者面談開始 

 ※今年度も中学校の引き取り訓練は実施しません。 

5．生徒指導主任 宮野先生より 

   夏休みの過ごし方や生活面、特にＳＮＳトラブルについて指導をしていく予定です。お便りを配布しますので目を通していただ

いて、ご家庭でもご協力をお願いいたします。また前回お知らせしたジャージデザイン変更の件は早期実施を目指し、現在業者選

定中です。 

★ ★  各学年より  ★ ★ 

1 学年主任（渡邉先生） 

 活力が溢れていた５、６月でした。学習や部活に頑張って生活をしています。しかし、疲れている生徒や体調不良も見受けられま

した。提出物が出せない、友達と上手くいかないと休んでしまう、など心の弱さも見えてきています。 

１０月１５日（火）の校外学習は上野公園に決まりました。１０月１１日の５時間目に LINE株式会社を講師に呼んで安全教室を

行い、６時間目に校外学習の事前指導をします。１学年は道徳に力を入れており、時間をかけて資料の準備をしています。展示しま

すので、夏休みに面談で来られた際にぜひご覧ください。二者面談では色々な話をしていただけたらと思っています。  

2 学年主任（木ノ下先生） 

 ６月に林間学園に行ってまいりました。雨で心配でしたが無事登山も出来ました。生徒達は時間を意識して行動出来、これからの

生活に生かせる体験が出来ました。林間の写真を面談中に保護者の方にも閲覧出来るようにします。 

期末テストが終わり、気が緩む時期です。SNSトラブルが増えています。基本的なルールについてご家庭でお子様と話し合いをし

てください。 

3 学年主任（伏見先生） 

 進路説明会を終え、受験に意識が向いてきた生徒が少しずつ増えてきました。校長先生による面接の練習も始まりました。夏休み

には先日の到達度テストの結果を踏まえ、三者面談を実施します。面談では高校見学先を確認しますので、お配りした冊子「私たち

の進路」を参考にご家庭で良く話し合って下さい。またボランティアに参加していない生徒はなるべく参加してください。 

総体が始まります。最後までやり遂げて実力を出し切って終われるように、応援よろしくお願いします。 

 


